

「どんど焼き」が開催されました

1月11日(土)9時~10時30分 桜プロジェクトの皆さんや町内会有志の方々のご尽力により、桜ヶ丘中央公園で「どんど焼き」が開催され、今年一年の無病息災と町内の安全を祈願して、午前9時ちょうどに薪に火が焼べられました。町内会班長がテントを張りテーブルや椅子を並べ、様々な正月飾りや囃飾りを持ち込まれた方々に、お神酒やお茶おつまみの菓子などを提供し、新しい年にふさわしい活気あふれる催しとすることが出来ました。またお持ち帰り用のぜんざいと丸餅が400セット用意され、帰宅される方一人一人に手渡されました。



子ども会「6年生を送る会」開催

2月9日(日)子ども会によりACTや桜ヶ丘会館を会場に54名の児童が参加して「6年生を送る会」が開催されました。ホールで「人間あみだ」が催され、賞品として子供たちに色々な種類の大きな箱入りのお菓子がプレゼントされました。また和室に6年生ありがとうの絵文字が飾られ、みんなで食事をして8名の児童の卒業をお祝いしました。



町内会による消火器の斡旋

2月10日(月) 10時~11時 桜ヶ丘会館
駐車場で、桜ヶ丘町内会の斡旋により(株)奥山
ポンプ商会 栗東営業所が消火器を販売し、事前
に申し込まれた方が受け取りに来場されました。



「ぶた汁だよ！よっといで」開催

2月16日(日) 12時~14時 町内ボラン
ティアグループ「みんなよっといで!!」の皆さん
により「ぶた汁だよ！よっといで」が開催され、
ぶた汁セットやコーヒー・紅茶が提供されまし
た。開始直後から盛況で 12 時過ぎには満席に
なっていました。



「桜ヶ丘東児童公園」で竹林整備

桜ヶ丘2丁目にある東児童公園で、町内会有
志による竹林の整備事業が進行中です。町内ウ
ォーキングの途中で立ち寄り、中に入って休憩
ができるよう、鬱蒼と茂った竹林の中央部分を
伐採し小道を付ける予定です。園内には東公園
のシンボルツリーであるモクレンの他 桜・モミ
ジ・椿などがあり、季節ごとに様々な景色が楽
しめます。ポプラ並木・アジサイ坂・ヤマモモ緑
地に次ぐ桜ヶ丘第4の名所となるよう、町内会
の皆さんから竹林の愛称を募集します。



- ホームページや桜メール(隔月)で情報を発信してまいります。
- タイムリーな情報発信ができるよう、デジタル化を進めてまいります。
- 町内でホットなニュースがございましたらぜひ広報委員までご一報ください。

HP : <http://kusatsu-sakuragaoka.org/>

